



*CRT Biobío realizó operativo con supervisión de oftalmólogo.*

## Atienden en operativo oftalmológico a 400 pacientes diabéticos

El Centro Regional de Telemedicina y Telesalud del Biobío (CRT Biobío) realizó un operativo oftalmológico en Santa Bárbara bajo la supervisión del oftalmólogo y retinólogo, Raúl González, con el objetivo de beneficiar a 400 pacientes diabéticos. El operativo utilizó una cámara no midriática, proporcionada por CRT Biobío, para tomar imágenes del fondo de ojo de los pacientes, que serán analizadas a distancia por especialistas. Esta acción respondió a tres necesidades: descongestionar las listas de espera, llevar atención especializada a zonas rurales y prevenir la ceguera irreversible en pacientes diabé-

ticos. "A través de la tecnología, ahora es posible conectarse con diversos especialistas, lo que permite abordar y reducir las prolongadas y persistentes listas de espera en el sistema de salud", comentó el alcalde de Santa Bárbara, Daniel Salamanca.

La directora del CRT Biobío, Angélica Avendaño, afirmó que "en CRT Biobío llevamos conectividad a las zonas rurales, instalamos tecnología, fortalecemos los equipos de salud y los capacitamos en telemedicina y telesalud, abriendo las puertas de centros de atención primaria (...) Estamos felices de contar con la experiencia del doctor González en el proyecto".